



**COMMISSION ELECTORALE
NATIONALE INDEPENDANTE**



CENI TOGO

LANCEMENT DE LA CAMPAGNE ELECTORALE

Allocution de circonstance du Président,

M. Issifou Taffa Tabiou,

Lomé, le jeudi 09 avril 2015

Chères Sœurs et chers Frères,

Conformément à notre calendrier d'activités, et en application du décret n° 2015-032/PR de ce jour, portant ouverture et clôture de la campagne électorale dans le cadre de l'élection présidentielle du 25 avril 2015, La Commission Electorale Nationale Indépendante vient, par ma voix, vous inviter à participer activement à cette campagne dans le strict respect de la loi.

C'est connu de tous que, dans le cycle électoral, la campagne électorale est une période d'activités qui précède immédiatement le scrutin proprement dit. Cette période est caractérisée essentiellement par la sollicitation intellectuelle et matérielle mise en place par les candidats pour convaincre des électeurs et obtenir leurs suffrages dans l'objectif de remporter une élection.

Après la période de révision des listes électorales et la consolidation du fichier électoral réalisée sous l'égide de l'OIF qui en a renforcé la fiabilité en le rendant plus conforme aux critères d'exhaustivité, d'exactitude, d'actualisation et d'inclusion généralement admis, s'ouvre donc la campagne électorale pendant laquelle les candidats iront vers les électeurs du 10 au 23 avril 2015.

Durant ces 14 jours, sur toute l'étendue du territoire national, avec l'appui de leurs équipes de campagne, les cinq personnalités candidates au poste de Président de la République, par les routes et les pistes, sous le soleil et peut-être sous la pluie, vont exposer leur vision du Togo de demain et leur projet de société susceptibles de combler les attentes des Togolaises et des Togolais, dont le vote, en tant qu'électeurs, va déterminer l'issue du scrutin.

A cette occasion, il me plaît de partager avec vous, chers sœurs et frères, notre foi, que la campagne électorale constitue la préparation à une compétition où les électeurs sont des arbitres qui ont pour mandat d'apprécier et d'évaluer les promesses et les engagements que soumettent les candidats en lice avant de décider d'accorder leur suffrages.

La tâche n'est pas aisée, mais nous devons, en électeurs responsables et matures l'assumer dans un contexte apaisé, non violent, fait de tolérance et de respect mutuel entre les candidats d'une part, et bien entendu, entre partisans des adversaires politiques en compétition d'autre part. En d'autres termes, cette période de la campagne électorale devrait nous permettre de confirmer, que nous sommes un Peuple démocrate et majeur, qui sait améliorer, au gré des expériences, sa capacité à privilégier le dialogue et le débat intellectuel à la violence sous toutes ses formes et à l'intolérance. Nous l'avons déjà démontré dans un passé récent. C'est pourquoi la CENI, reste persuadée qu'en dépit des joutes verbales, que nous, Togolaises et Togolais, avons une fois encore la volonté et les moyens d'assurer la croissance démocratique dans notre pays par l'organisation de scrutins réguliers, équitables, transparents et non-violents.

Togolaise, Togolais, Viens, Bâtissons la Cité.